

## Parroquia de la Inmaculada. Campamentos infantiles de verano

Durante los días 16 al 22 de agosto de 2010, la parroquia de la Inmaculada de Mengíbar, ha organizado los campamentos de verano, donde un numero elevado de niños y niñas han participado en numerosas actividades.

El lugar elegido para estos ha sido la "Casa del Monaguillo" ubicada en la localidad de Ibros.

Os dejo una buena galería de fotografías, obra de Emilia Hoyo, a la que nuevamente agradezco la aportación de las fotografías.

FOTOS